

# TEAM白旗小



甲佐町立白旗小学校  
学校便り 第22号  
令和3年12月10日発行

## 海の仕事を学ぶ～5年生～

12月7日（火）、5年生は、八代市の造船所や八代港コンテナターミナルの見学をしました。この事業は、九州運輸局熊本運輸支局が子供たちに造船業や海運業など海の仕事について関心を持ってもらおうと見学会を開いたものです。

子供たちは、初めて見る大型クレーン船の建造現場を見学したり、停泊に使う重さ3トンのいかりに触れたりし、「おっきい、すげー」と驚いていたようです。当日は、テレビ局の取材もあり、堂々とインタビューに答えていました。とてもいい経験ができました。



## 6年生 修学旅行

12月5～6日、1泊2日の日程で長崎方面に就学旅行に行ってきました。当初は9月に予定しておりましたが、新型コロナウイルスの影響で延期していたものです。1日目は、被爆体験の講話、原爆資料館や平和公園の見学等を通して、原爆の恐ろしさと平和の尊さを学びました。2日目は、ハウステンボスでの班活動。天気にも恵まれ、いい思い出づくりができました。



## 4年生 空手にチャレンジ

12月9日（木）5時間目。4年生が、空手にチャレンジしました。道着を着た3人の先生から空手の動きを教えてくださいました。足を振り上げる蹴りや腕を伸ばした突きなど2人組でいろいろな動きを体験しました。

その後、不審な人に腕を握られたときの払い方も体験しました。最後は、武道の基本である「礼」で終了し、感想発表をしました。東京オリンピックでも競技になった空手。とても貴重な体験となりました。



